

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 13/MARZO/2013

Celebran Enrique Peña y Luis Videgaray la noticia de S&P

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's mejoró este martes la perspectiva de calificación de deuda soberana de México de estable a positiva, apoyada por la probabilidad de la aprobación de reformas, dijo la agencia en un comunicado.

Además confirmó sus calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de BBB a A2. La perspectiva positiva refleja una mayor probabilidad de que el gobierno federal logre avanzar exitosamente en políticas que fortalezcan el margen de maniobra fiscal de nuestro país.

De hecho ayer el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, celebraba a través de un tuit justamente esta noticia, también el presidente Enrique Peña Nieto, y es que si uno lee el documento que emitió Standard and Poor's, le dan todo un espaldarazo, decían que ha mejorado las posibilidades sustancialmente de que se puedan aprobar estas reformas, poniéndole énfasis en la fiscal y reducir la vulnerabilidad que tiene México con respecto a los ingresos petroleros y la dependencia justo de los ingresos del Estado vinculados a este hidrocarburo, así que muy buena noticia, todo un espaldarazo de Standard and Poor's y habrá que ver si en la segunda mitad de este año entonces se consolida este cambio en la calificación.